
Protokoll AK-Parteienarbeit 28.01.13

Anwesend: Stöhr, Lorenz, Radle, Ortner, Erhardt, Emmer, Helmann
Entschuldigt: Bauer, Rösch, Scharpff

1. Michael Stöhr berichtet über ein Gespräch mit Landrat Eckstein bei 
dem er versuchte, den Landrat für ein Gespräch mit dem Vorstand des 
EB zu gewinnen. Der Landrat lehnte ein solches Gespräch ab. Die 
Gründe sind vielfältig, vorwiegend aber wohl persönlicher Natur.
Ein wesentlicher Punkt dürfte die Diskussion über die 
Energiepotenzialanalyse sein, die wohl als persönlicher Angriff 
missverstanden wurde. 
Sven Erhardt stellt dazu fest, dass er nicht für den Landrat 
verantwortlich ist und dessen Meinung nicht die der SPD sei. Für die 
SPD hat die Haltung des Landrats keine Auswirkungen.
Werner Emmer schlägt ein Gespräch der Vorstände von SPD und EB 
vor. Sven Erhardt signalisiert Zustimmung.

2. Richard Radle berichtet über den neu gegründeten AK-
Energieeffizienz im Rother Stadtrat:
Gegründet Sommer2012, beteiligt sind Bürgermeister, 
Fraktionsvorsitzende, Verwaltung, Stadtwerke.
Folgende Projekte sind geplant:

- Bau eines BHKW für die Schule Kupferplatte (inkl. 
Kindergarten und evtl. Erweiterung)

- Rneuerbar soll Nahwärmenetz für zwei zu erneuernde Straßen 
planen (Machbarkeitsstudie)

- Zur Gestaltung eines Baugebiets in Pfaffenhofen sucht die 
Stadtbaumeisterin das Gespräch mit dem EB

- Auftrag zur Feststellung von alten Wasserrechten (Mühlen) und 
Prüfung eines möglichen Einbaus von Wasserrädern (Ponton-
Lösung ohne Gefahr für Wasserleben)

- Ein Energy-award soll für Bürger und Kleingewerbe bei guter 
Sanierung etc. ausgelobt werden. 

3. Die Vorbereitungen für die geplante Vorstellung der vorbildlichen 
Durchforstung der Schwander Soost stagnieren. Werner wird 
nachhaken



4. Für die im Juni oder Juli geplante Podiumsdiskussion der Parteien 
zum Thema Energie wird Katja einen „doodle“ einrichten um einen 
geeigneten Termin zu finden.

5. Die angedachte Aktion für Schulen eine „LED-Demo-Kiste“ zu 
erstellen stagniert auch. Grund: Noch kein Erbauer in Sicht und vor 
allem Sicherheitsbedenken. Das Ding müsste vermutlich vom TÜV 
abgenommen werden bevor es an die Schulen gehen dürfte. 

Nächster Termin für den AK-Parteienarbeit:
27.02.13
19.00 Uhr
BN-Büro Roth

Michael Stöhr
04.02.13


